



Prueba 1 mes por \$9.500

## Ambiente

Amazonas

BIBO

Blog El Río

Home > Ambiente

Hace 16 horas

# Minambiente anunció nuevas inversiones a propósito del Día de Mundial de los Océanos

Este martes el ministro de ambiente, Carlos Correa, anunció importantes acciones que se deberán llevar a cabo en el país para el cuidado de estos ecosistemas.

### Redacción Ambiente

Medio Ambiente





Colombia se adhiere a la Alianza Global por los Océanos, que trabaja en todo el mundo por la conservación y el uso sostenible de estos recursos naturales.

Minambiente

En medio de la I Cumbre Marino-Costera del Sistema Nacional Ambiental (SINA), y en el marco de la celebración de los 10 años de la Dirección de Asuntos Marinos, Costeros y Recursos Acuáticos (Damcra), el ministro de ambiente, Carlos Correa, anunció que en el país se invertirán 111 millones de pesos destinados para el cuidado del planeta.

Una de las razones por las que se llevará a cabo este propósito es la cooperación internacional, los gobiernos de Alemania, los Países Bajos, el Principado de Mónaco, el Fondo Mundial para el Medio Ambiente y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) generaron una alianza por la cual se trabajará por mejorar la gestión marino-costera.

Lea también: [A pesar de la pandemia, la tasa de CO2 en la atmósfera alcanzó su nivel más alto](#)

El anuncio fue hecho hoy, en Santa Marta y, además, el jefe de cartera aseguró que Colombia se adhiere a la Alianza Global por los Océanos, en la que gobiernos, organizaciones internacionales, grupos de la sociedad civil e intereses privados se unen para proteger el 30 % del océano global al 2030. Además, esta alianza busca poner freno a los problemas de la sobreexplotación pesquera, la degradación del entorno marino y la pérdida de hábitats naturales, promoviendo la conservación y el uso sostenible del océano como solución basada en la naturaleza para contribuir al desarrollo económico, los medios de subsistencia, la pesca, la salud y el bienestar humano.

“Aquí todos estamos trabajando por el propósito de salvar el planeta, tenemos la gran responsabilidad de marcar un liderazgo regional y mundial, y esa responsabilidad se tiene que ver reflejada en acciones como investigaciones, en la academia, estudios y en el mejoramiento de las tecnologías, para así lograr la meta que se ha propuesto Colombia en el marco del Acuerdo de París, que es llegar al año 2030 con una reducción del 51% de las emisiones de Gases de

al año 2050 con una reducción del 51 % de las emisiones de Gases de Efecto Invernadero y con cero deforestación, para luego seguir por esa autopista con grandes acciones al año 2050 con un país carbono neutral”, dijo el ministro de Ambiente, Carlos Eduardo Correa.

## Le puede interesar: [Colombia lanza proyecto para recuperar la Ciénaga Grande de Santa Marta](#)

El tercer anuncio que hizo el ministro, fue de una inversión de 2233 millones de pesos destinados al manejo integral de los ecosistemas de manglar en el departamento del Atlántico. Esta iniciativa busca convertirse en un ejemplo de compensaciones ambientales efectivas a través de una alianza público-privada de la que forman parte, además de la cartera ambiental, el Grupo Argos, la Corporación Autónoma Regional del Atlántico (CRA), Conservación Internacional Colombia, el Instituto de Investigaciones Marinas y Costeras (Invemar) y la Universidad del Norte.



**[Nuestras primicias en Google News](#)**



**[Recibe alertas desde Google News](#)**

### Temas Relacionados

---

[Día Mundial de los Océanos](#)

[Minambiente](#)

[Colombia](#)

Comparte:

